

萌丘東幼稚園
萌丘東保育園 ほいくだより

2023



ひがしっ子 11月



園長コラム

先日の収穫祭への参加ありがとうございました。今年度は全クラスで開催して、随所で保護者と子ども達と一緒に東園で過ごしている様子が見られました。開催場所が多岐にわたったので、誘導や案内が大変なところもありましたが、多くの保護者に充実した時間を過ごしていただけたように感じております。

また、開催後は一緒に帰宅していただいたこともあり、その時間を使って大きいクラスは発表会に向けての打ち合わせ、小さいクラスは日々の保育の振り返りなど、保護者の皆様の協力がなければ、子ども達が帰った後などに残って打ち合わせしなければならなかったことを思うと、改めて皆様のご協力に感謝いたします。

さて、いよいよ発表会が近づいてきました。先日は人形劇のくぐつさんに園ホールで公演してもらい、子ども達も沢山の刺激を受けたようです。子ども達が人形劇を見ている様子を保護者の皆様に見ていただきたいと思ったくらい集中していました。とはいえ、実際に一緒に観覧すると、あそこまで集中して観ることはなかったと思います。親子一緒だからこそよい体験となる収穫祭のような活動もあれば、園児だけで行うから集中できたり、自分で考えたりできるような活動と言うものがあるものです。

それぞれの活動の良さや持ち味を十分に考えて、子ども達の成長を支えていくこと、子ども達の安全を守っていくこと、保護者の皆様の信頼を勝ち得ていくことを職員と一緒に作り上げていこうと思います。

0～2歳児クラスの1か月

芝生の上で

寒い日も増えてきましたが、晴れた日にはポカポカしているので、子ども達も元気に体を動かして過ごしていました。また、写真からも分かるように農園への散歩も日課となっています。小さいころから田園風景や農園などが身近な環境で育つことで、自然の大切さを感じて大きくなってくれることを願っています。





収穫祭

今年の収穫祭は0歳児～年長児クラスまで全員で行いました。小さいクラスは保育参観として、大きいクラスは自然体験として、クラスやホール、農園と様々な場所で行いました。普段はこども達と私たちだけの東園ですが、この日は園の開放日のような雰囲気、各所で保護者とこども達が楽しく過ごしている雰囲気に東園全体が包まれているよう感じました。





様々な秋

秋は本当に楽しい時期です。農園や裏山での収穫。紅葉を見に行ったり、園庭を走り回ったり。何をしてもカラッとしていて、ちょっと寒いけれど、体を動かすとポカポカします。運動会が終わり、発表会が始まるまでの間は自然のエネルギーの充電期間のようにも感じます。今回のひがしっ子は青と緑と茶の色が本当に多いことから感じられます。この期間の生活が発表会で頑張る土台になっていることでしょう。

